

Thème(s)

Actualités nationales , Collectivités locales et territoriales , Politique - Gouvernement , Société

CommuniquéCommuniqué de presse
Le 11 décembre 2011**REVOLUTION DE JASMIN :
UN AN APRES, LES HABITANTS DE SIDI BOUZID
VIENNENT TEMOIGNER A ARGENTEUIL****Soirée rencontre-débat :
Mercredi 14 décembre à 19h30**

A la veille de grandes échéances électorales, où la Ville d'Argenteuil mène comme de nombreuses autres communes, une campagne d'information incitant les habitants à s'inscrire sur les listes électorales pour faire entendre leurs voix, la municipalité a souhaité marquer plus fortement les esprits en rappelant à tous qu'hier encore, d'autres s'étaient sacrifiés pour exercer ce droit.

C'est pourquoi, Argenteuil accueille pendant quelques jours une délégation de quatre Tunisiens, originaires de la ville de Sidi Bouzid, qui ont mené à partir de décembre 2010, une révolution non-violente pour leurs droits et la liberté dans leur pays.

C'est en effet, à partir de la ville de Sidi Bouzid à la suite de l'immolation par le feu d'un jeune vendeur de fruit injustement arrêté, que la contestation a progressivement gagné tout le pays.

Ces manifestations ont permis d'aboutir à la destitution du président Ben Ali dont le peuple contestait la légitimité.

Hichem Daly, instituteur, **Chaima Saghraoui**, diplômée en informatique, **Housni Heni**, Professeur de l'enseignement et **Nabil Hajbi**, diplômé en peinture décorative ont fondé l'association "Karama" (dignité) qui s'est donnée pour mission d'accompagner le développement démocratique et économique de leur région avec la mise en place d'actions citoyennes.

Accompagnés d'**Olfa Khalil Arem** de l'association tunisienne "Engagement Citoyen", cette délégation vient séjourner quelques jours à Argenteuil afin d'observer, d'échanger avec les habitants et de témoigner de leur jeune expérience de l'exercice de la démocratie et de la liberté. Ils assisteront notamment à la séance inaugurale d'installation du Conseil municipal des jeunes Argenteuillais le mardi 13 décembre.

Temps fort de ce séjour à Argenteuil : mercredi 14 décembre à 19h30, où ils participeront à une rencontre-débat ouverte à tous, en présence de Philippe Doucet, maire d'Argenteuil qui se tiendra à la

salle Saint-Just, Place Saint-Just au Val-d'Argent-Nord.

Contact presse

Ville d'Argenteuil

Sophie Keïta - Tél. : 01 34 23 44 23

Société communicante

Ville d'Argenteuil

12-14, boulevard Léon Feix

BP 721

95107 Argenteuil

Tél. 01 34 23 41 00

Fax 01 34 23 44 44

sophie.keita@ville-argenteuil.fr

www.argenteuil.fr

Contact société communicante

Sophie KEITA

Attachée de presse

01 34 23 44 23 - sophie.keita@ville-argenteuil.fr

Contact presse

Sophie KEITA

01 34 23 44 23 - sophie.keita@ville-argenteuil.fr